丹波小 学校便り



丹波の流れ



発行日 令和4年7月27日 第4号

文責:渡邉

臨海学校に行ってきました!!

感染症対策を行いながら、6月29日(水)~7月1日(金)に5・6年生が「臨海学校」 (東京都大田区、千葉方面)に行ってきました。1日目は大田区立大森東小学校、羽田空港、 東芝科学館を訪問しました。大森東小学校との交流会は、互いの村や街をはじめ特産品、産業 等についてクイズ等を交えて発表を行いました。とても温かなよい雰囲気の中で行われ、充実 した交流会となりました。児童からも「歓迎してくれてうれしかった」のとの感想も聞かれ、 様々な人と関わるよい経験ができました。また東芝科学館では発電の仕組みや自動改札、リニ アモーターカー等の技術にふれ、目を輝かせながら体験していました。2日目はマザー牧場、 鋸山、鯛の浦遊覧船・誕生寺を見学し、ホテルのプールを楽しみました。3日目の鴨川シーワ ールドでは自分たちで見学計画を立て、ウミガメの浜、イルカショー等を見学していました。 臨海学校のめあてである「他の地域の文化や歴史、環境について学び、丹波山との違いを知 る」ことや「集団生活を通して、協力することの大切さを学ぶ」もしっかりと意識し、学びあ る活動となりました。

















プール開き

7月19日(火)プール開きが行われました。児童代表の 佐上綾香さんと守屋絆起くんが校長先生と一緒に水の神様に お酒と塩を供え安全を祈願しました。その後はみんなで準備 体操を行い、今季最初のプールを楽しみました。待ちに待っ た水泳の授業ということでプールには歓声が響いていまし た。



防犯教室を行いました

7月21日(水) 丹波山駐在所(小林さん),小菅駐在所(岡田さん)のお二人に来校頂き,本校体育館で防犯教室を行いました。事件にまきこまれないための行動の仕方である「いかのおすし」を説明していただきました。後半は児童が二人一組となり、講師の方々と知らない人に声をかけられる場面を実演しました。その中で、大きな声を出すことや防犯ブザーを鳴らすことなどを実際に行い、万が一の行動について学ぶことができました。







1学期が終わりました

4月の入学式から73日間にわたる1学期が終了しました。

終業式では校長先生より1学期のみなさんの活動を見ていて丹波小学校のよいところはみんな「なかがよい」ことだと褒めて頂きました。そしてさらに仲良くなるために「ありがとう」と「ごめんなさい」がすぐに言えるといいねというお話を頂きました。友だちや周りの人と関わる時にはこのお話を思い出して実行できるといいですね。

また児童代表の話では、岡部草助君、佐上文香さん、小川暖翔君の3人が1学期の振り返り、 夏休みの抱負を発表しました。

みんな1学期はよくがんばりました。健康と安全に注意し、よい夏休みを過ごして下さい。





